

232	UTBM service communication	L'Est Républicain	Lundi 12 Septembre 2011
		24h Aire urbaine	stages - soutenances - diplômes d'ingénieur

Stage « danger »

LA CLASSE. Costume serré, cravate étroite. Sourire discret et l'air sûr de lui. Cédric va soutenir sa thèse de fin d'études dans quelques minutes. Il obtiendra son diplôme d'ingénieur dans quelques jours, après cinq années d'études, dont trois à l'UTBM.

Cédric Kenan revient de loin, comme l'explique Mireille Jacquot, chargée des stages.

« Je devais faire mon stage de six mois l'année dernière aux US dans une start-up. Au bout d'une semaine, on nous a juste prévenus que la société fermait... Panique. J'étais avec un autre élève de l'UTBM. On a pensé à tout annuler et rentrer. On n'a prévenu personne pour ne pas inquiéter. Alors on a commencé à chercher dans tout Los Angeles. On a fait une trentaine de boîtes. Pour finir, tout le monde savait qu'il y avait deux petits Français qui cherchaient un stage. On nous a contactés pour nous proposer des choses. On a rencontré des gens un peu partout. Au bout d'une semaine, on décro-

chait un autre stage dans une société ».

Mireille Jacquot est admirative. Elle ajoute que le scénario s'est répété l'année suivante pour le même élève. Une semaine avant de partir à San Francisco un mail lui annonçait que la société n'était plus en mesure de l'accueillir... Il a ainsi retrouvé au débotté un autre stage dans une société strasbourgeoise, qui a décidé de l'embaucher en CDI à l'issue de sa formation.

Cédric Kenan et 523 autres élèves ont soutenu leur stage de fin d'études en fin de semaine dernière. Pour tous ceux qui n'ont pas été embauchés à l'issue de leur stage, une journée d'insertion professionnelle était organisée en parallèle. Nombre d'entreprises du monde entier étaient représentées hier sur le site. À l'affût des talents, des compétences et des opportunités. Cédric, lui, a développé une application I-Pad et un logiciel interne pour la gestion des congés dans sa société. Il pourra enfin en prendre.

Didier FOHR



■ Cédric et Mireille Jacquot.

Photo DF